

L'opposition du Honduras exige le respect des droits des migrants



Tegucigalpa, 23 octobre (RHC)- Le Parti Liberté et Refonte, dirigé par l'ex-président du Honduras, Manuel Zelaya, a exigé le respect des droits des migrants qui se dirigent vers la frontière sud des États-Unis.

Cette force politique a critiqué la position de Washington et elle a exprimé son soutien aux Honduriens qui marchent vers le territoire nord-américain à la recherche d'emploi, de protection et de refuge.

Le Parti Liberté et Refonte a également accusé la Maison-Blanche et le gouvernement du président du Honduras, Juan Orlando Hernández, de plonger le peuple dans une grave crise humanitaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174655-lopposition-du-honduras-exige-le-respect-des-droits-des-migrants>



Radio Habana Cuba